Se han enlazado las posiciones de la Ermita de Magallón y Monte Calvario, en Aragón



Redac. y Administración provisionales ARMAS, 1, 3.°

TOLEDO. - Tel. 1705 Apartado Correos 9

Talleres Teléfono 1603

Núm, 321

Una infame campaña de los

Como todas las suyas, está asentada esta nueva campaña de los rojos sobre la habitual costumbre de faltar consciente y meticulosamente a la verdad. No pueden vencernos con las armas y se contorsionan como presos amenazados grotescamente y gesticulan con mímica que quiere ser trágica y les resulta bufa, cada vez que sufren un aplastante fracaso. No pueden vencernos con las armas ni aun con la simpatía entre los pueblos civilizados, simpatía que hemos ganado con nuestro respeto a todo derecho, con nuestra generosidad y nuestros procedimientos humanitarios, y pretenden atacarnos con el arma a que están más acostumbrados: la mentira soez.

Ahora, en la prensa venal que recibe sus órdenes mediante largo estipendio, están apareciendo estúpidas invenciones sobre nuestra crueldad tras la victoria de Asturias y el rápido fin de la campaña del Norte. Los periódicos de siempre reciben éso que ellos llaman informes oficiales de un tal delegado fantasma, gobierno vasco y de todos esos personajillos tan desinteresados como los papeles que recogen las bilis de los fracasos en sus

hediondas páginas. Según esos lazarillos de la ciega opinión izquierdista, hay en las cárceles nacionales treinta mil presos vascos comba-tientes, y se ha fusilado estos días últisiete mujeres que habían huído de Bilbao a la entrada de nuestro Ejército y habían vuelto ahora atraídas por el amor a la patria. FALSO, ROTUNDAMEN-TE FALSO UNA Y OTRA NOTI-CIA. Y ellos, los desvergonzados, los cínicos que tal afirman, saben que es así, que mienten impúdicamente.

Son menos de cuatro mil los procesados que encierran nuestras cárceles del Norte: entiéndase bien, los procesados por delitos de dereeho común: asesinatos, robos, incendios y violaciones, cometidos en el tiempo que asolaron el Norte de España los vándalos de hoy; entre esos procesados apenas hay mujeres; entre ellos, la mayoría son asturianos; pero, a más de ésto, a nadie se le ha aplicado pena alguna que no haya sido dictada por un tribunal competente. Los que hubieron de sufrir todo el rigor de la Ley, se vieron rodeados también de todas las garantías que se ofrecen a cualquier reo en un país civilizado.

Es una infame campaña de torpes mendacidades, conducidas y pagadas por los que consintieron los crímenes y ampararon a los asesinos, cuando no fue-

Continúan presentándoes a nuestras filas

Sevilla.-La presentación de hombres en el frente de Andalucía durante todo el mes de octubre es el

Oficiales, 6; individuos, 179, de ellos 62 con armamento; paisanos, 8. Total, 193 personas.

La inmunidad parlamentaria no sirve para la fuga

Valencia.-Cuando Largo Caballeo intentaba salir en auto hacia Barcelona, fué detenido por la policía del Gobierno Negrín.

Largo Caballero protestó violenamente, alegando la inutilidad parlamentaria, pero la policía no hizo caso y lo condujo a la Jefatura de orden público; intervino el ex presidente de las últimas Cortes y Largo Caballero quedó en libertad estrechamente vigilado.

El incidente ha producido gran xcitación entre los secuaces del Lenin español; este proceder de la policía indica el comienzo de la ac-

Continúan presentándose milicianos en nuestras filas

BOLETIN INFORMATIVO

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 4 de noviembre de 1937:

Ejército del Norte

Región de Asturias.-Continúa sin novedad la recogida de armamento y municiones.

Ejército del Centro

Frente de Madrid. - Esta madrugada efectuó el enemigo un golpe de mano en el sector de Aravaca, siendo descubierto por nuestras fuerzas, y al rechazarle se le causaron 11 muertos, se le recogieron 15 fusiles y cayeron prisioneros un teniente y seis milicianos; además se pasaron a nuestras filas dos sargentos y ocho milicianos.

Frente de Aragón.— En el sector de Sabiñáñigo se ocupó la cota 1.190 al Sur de Alluer; en el de Villamayor se han enlazado las posiciones de la Ermita de Magallón y Monte Calvario, mediante la ocupación del Monte Macerado y cota 609. Se presentaron a nuestras filas 15 milicianos con armas.

En los restantes frentes de este ejército, sin novedades dignas de mención.

Ejército del Sur

Tiroteo y cañoneo en algunos sectores de este frente. Se presentaron en nuestras filas 10 soldados con su armamento y un fusil ametrallador.

Salamanca 4 de noviembre de 1937 (Il Año Triunfal).-De orden ae su excelencia el Generalísimo, el General segundo iefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

firoteo en el fren-Las obras de arte y alhajas

Frente de Madrid.—En las prime- (UENITAI EN EL EXITADIETO ras horas de esta noche se inició, bombas de mano, que duró aproximadamente media hora, sin conse-

sedreta redactar un comunicado con-

testando a la nota japonesa del 27 de octubre, y ofrecer, al mismo tiempo,

CIA DEL PACIFICO

Tokio.—Se afirma que el Gobierno

nipón está dispuesto a rechazar cual-

quier otra invitación que se le haga

para prestar su asentimiento a la

conferencia del Pacífico que se está

Por otra parte, el Japón no está

dispuesto a consentir que terceras

potencias intervengan en el conflic-

to de Extremo Oriente, ya que, se-

gún opinión del Gobierno japonés,

sus relaciones con China sólo podrán

LA CONFERENCIA DEL PA-

CIFICO ACUERDA LA FOR-

MACION DE UN SUBCO-

MITTE

por Spaak con los Delegados de la

conferencia del Pacífico, se decidió

constituir un subcomité de tres miem-

bros encargados de establecer con-

tacto con China y Japón, con el fin

de hacer una llamada a la concilia-

Se cree que la oonferencia se sus-

penderá esta noche para permitir al

Bruselas. - En entrevista celebrada

directas entre ambos países.

delebrando en Bruselas.

tra la fracción que acaudilla Largo en el sector de la Casa de Campo, un para detenerse es que no llevaba la ras horas de esta noche se inició, en el sector de la Casa de Campo, un intenso fuego de ametralladora y total asciende a dos millones de pesetas, las cuales, habían sido robadas por los rojos en los museos y domicilios particulares.

robadas por los roios se en-

Las autoridades nacionales han llevado, además, a buen término las negociaciones comenzadas para que fueran devueltas a España 1.000 ca jas de alhajas que habían sido enviadas por los rojos al Havre.

Se cree que el contenido de estas cajas será depositado en un banco, donde permanecerán hasta el final Bruselas. - La conferencia de las

de la guerra civil.

Estas mil cajas constituyen tan sólo una parte de los objetos ro-bados por los bolcheviques en el Norte de España y enviados al exnueve potencias acordó en sesión tranjero. Otras tres expediciones análogas se enquentran en La Rochelle v en Vlisingen.

sus servicios de mediación del con-flicto chino-japonés. CAPPELLIA DE LE CONTROL DE LA EL JAPON Y LA CONFEREN-

Falangista:

Fíjate bien. Tu diario

CINICALISMAN CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR DE CONTRACTOR DE Sique sin resolverse la crisis del gobierno belga

Bruselas. — El ministro católico Pierre Lott, encargado de la formación del nuevo Gobierno, ha comunicado esta mañana al soberano la

imposibilidad de formarle. Se prevee, por tanto, la constitución de un Gobierno con parecida composición al último de Van Ze-

SPAAK REFLEXIONA AN-TES DE ENCARGARSE DE

FURMAK GUBIEKNO Bruselas.-El Rey ofreció al socialista Spaak, el encargo de for-

mar nuevo gabinete de Unión Nacional Spaak, antes de adeptar solicitó au-

torización para reflexionar y consultar con sus amigos políticos.—Stéfani.

ron ellos los mismos, los feroces y vesáción directa de Prieto y Negrín connicos que asolaron ciudades y campos hasta el extremo, no registrado en ningún momento de la más cruel revuelta, documentación en regla. de que cayeran cien mil víctimas en una Se esperan repercusiones con momos, sin información de causa, a veinti- sola ciudad. tivo de esta detención sensacional. cuencias por nuestra parte.

Con la toma de las cotas 1.190, 609 y Monte Mancerado, nuestras posiciones forman una linea continua

Salamanca. El día 21 de oc-tubre, fecha de la rendición de Acturias, repercutió en el aeródromo de Francazal (Toulousse) de forma harto extraordinaria a juzgar por la inusitada actividad que hubo en él y que se tradujo en la frecuente llegada de aviones militares desde las primeras horas de la tarde. Un "Boening' de caza con un adorno de cuatro ametralladoras, un biplano de caza ruso igualmente armado y

un biplano rumano de bombardeo ligero con su correspondiente dotación bélica. Todos proceden tes de Asturias. Parece ser que por parte de algunos comisarios de servicio en el aeródromo hubo algún momento de oposición a que los aviones continuara:: con el armamento, pero un golpe de teléfono a tiempo, unas gestiones rá pidalmente hechas con un taxis de servicio permanente en aquel aeródromo por cuenta del gobierno de Valencia, algunas consultas rápidas y unas cuantas frases duras contra los comisarios que se oponían a su salida, fueron suficientes para que los aviones con todas sus armas y bagajes emprendieran el vuelo hacia Barce-

Aquel mismo día aterrizaron en Francia otros dos aviones procedentes de la zona roja. Sería interesante lo que dirían el Frente Popular francés si nuestros aviones se movieran con tanta facilidad tomando como base territo torio de otras naciones, por ejemplo. Portugal, Gibraltar, etc.

La prensa roja francesa se erigía en defensa de todos los principios de neutralidad, beligerancia y No Intervención acerca de los cuales tan Interesadas se manifiestan las democracias cuando se trata de su cumplimiento por partel de la España Nacional.

Zaragoza, I madrugada.—Apenas que las ocupaban. Se recogieron importante posición roja de Monte na cambiado el tiempo ha continua- más de 20 muertos y numerosos do en todos los sectores las operaciones iniciadas antes de las jornadas de lluvia que hubieron de ser En el sector de Villamayor, se suspendidas en pleno desarrollo; las

Neutralidad práctica del Se reanudan en Aragón las opera-la

gobierno trentepopulis- ciones suspendidas por el temporal

fuerzas han reanudado las operaciones con nuevos brios. Cansados de la continua inacción de la última semana, la orden de operar ha sido recibida por las tropas con gran alegría. En el sector de Sabiñáñigo, las fuerzas de la Legión y tropas afri- dos emplazamientos de nuestras fuer- ma la posibilidad de un ataque ro-

canas han realizado hoy una rectificación a vanguardia. Por esta ac ción se han ocupado varias importantes alturas que nos proporcionan inmejorable situación para operaciones sucesivas, y quedan terminadas las que comenzaron don la conquista de macizo de San Pedro. En los combates de hoy han sido lo importante de la jornada la conquista de la cota 1.190, en cuya cumbre los rojos se habían establecido fortificaciones fuertemente, aprovechando la inactividad obligada de nuestras tropas, que habían excavado unas líneas le trincheras don alambradas y abundantes nidos de ametralladoras. Después de un intenso bombardeo de aviación, nuestros soldados iniciaron el avance por las laderas del monie aprovechando la desigualdad del terreno, y los troncos de los árboles para eludir el fuego de las armas automáticas rojas. Entre tanto, la artilleria batía constantemente las posiciones y trincheras de la cumbre para dificultar la resistencia y Iograr el mayor desgaste del enemigo que tenía que huir de la metralla de

nuestros cañones. La posición de la cumbre de la cota 1.190 -el Pico de San Pedroquedaba ocupada poco después en un mano por nuestros bravos soldados ción el valioso distintivo a las asalto a la bayoneta y bombas de que en pocos minutos consiguieron dos homenajeadas. Estas corres-

heridos abandonados, varios fusiles, dos ametralladoras y abundante ma-

ha realizado también una operación de rectificación que tendrá gran importancia, sobre todo para establecer contacto entre las fuerzas que ocupan la Ermita de Magallón v la zas tienen entre si establecida la jo.-LOGOS.

Mancerado con una serie de pequeñas alturas, desde las cuales los rojos podían dificultar cualquier intento de operación que nuestro mando hubiese dispuesto.

Esta tarde, después de un breve combate, nuestras tropas han ocupado Monte Mancerado y la cota 609. Nuestras posiciones forman ya una línea continua desde la Ermita de posiciones nacionales de Monte Cal- Magalloz hasta la del Monte Calvavario, al Sur de Perdiguera. Estos rio, habiéndose evitado de esta forarreglarse mediante negociaciones

tras camaradas Pilar Primo de Rivera y Mercedes Sanz Bachiller

alemana ha tenido lugar esta tarde un acto simpático y emocionante: la imposición del distintivo de la Cruz Roja alemana a Pilar Primo de Rivera y Mercedes Sanz Bachiller, suprema distinción concedida por el Führer Canciller a las dos mujeres, cabeza y nervio de las obras sociales de Fallange Española Tradicionalista y de las JONS.

Asistieron todas las personalidades de la embajada alemana, autoridades locales y jefes de la Milicia Nacional. El señor Herbeland, en nombre del embajador alemán que se encuentra ausente pronunció unas palabras emocionantes imponiendo a continuavencer, en las trincheras, las úl- pondieron con frases de cariño y timas resistencias de los milicianos admiración hacia la tierra ale-

Salamanca. En la embajada mana y su Führer. Terminada la ceremonia se sirvió a los invitados un lunch. El acto resultó sol'emnisimo y altamente emotivo.

Anúnciate en IMPERIO subcomité iniciar las negociaciones. Stéfani.

Hoy se publicará el intercambio de notas entre el Gobierno Inglés y el de la España Nacional

Salamanca.—Se da como seguro que durante la noche de hoy a mañana, se publicará el intercambio de notas habido entre el gobierno del Generalísimo Franco y el gobierno inglés.

Las negociaciones para el mutuo reconocimiento de agentes, sub-agentes, diplomáticos y consulares han terminado felizmente.